

で行いきますので、

2013 情報労連 平和四行動

「忘れ去られることが一番心配」



『東日本大震災』 本全体を震撼させたあ

る方が大勢いらっしゃ 難生活を余儀なくされ 方不明者の捜査が続き、 年が経過する中、 復興・再生には、 から二 、まだ行

まだ時間がかかります。 が不可欠となってきます。 のためには、 皆さんご協力

話されては如何でしょうか? 家族・友達の間で、 ない」ために、 いろいろな施策に取り組 震災の記憶を 九州分会として、 へと繋げていくた のことを今一 そして明日 「風化させ 『東日 度

今年も平和への取り組みを 続けていきます。

終援カンパ」 東北地方太平洋沖地震 これまでの主な取り の甚大さ、協力の必要性を再認識した。 階会議室において、 六月| 『東日本大震災』 三〇分間のドキュメンタリー映像をとお 一六日 水 を風化させない」取り組みの 職場委員会議が開催された。 大博通 りビジネスセ

の参加 「復興支援ボランティ

「岩手県三 一陸やまだ漁 再生支援

支援」の福島県農業の風評被 復興カキオ 応援メッセージ集約 東日本大震災復興・再生 東日本大震災」被災地

NTT労組

コムウェア九州分会

発行責任者 岡田 秀徳

編集責任者 武藤 和彦

編集担当者 島内 紗希

いよいよ夏も本番になってきました!皆さま、快適な通勤ライフお過ごしでしょうか? パラパラと雨が降り出すこの季節、折り畳み傘を常備する方も多いかと思います。 ぬれた折り畳み傘をそのままにしていると駅の構内やほかの乗客をぬらしてしまい、お互い いや~な気分になってしまうこともしばしば…。

そこで便利なのがハンドタオルと小さめのレジ袋です。

以下の手順で傘をしまうと、構内や車内、ほかの乗客に迷惑をかけることなく、しかも簡単 に傘をしまうことが出来ます。簡単な方法なので、ぜひ一度お試しください。

①傘をたたみ、タオルの上から傘をもちそのまま水滴を拭き取ります。 これで手はぬれません。

②拭いた傘をそのまま小さめのレジ袋に入れ、カバンへしまいます

小さくたたんだりベルトで留めたりしないので素早く傘をしまえることができ、さらに傘も シワになりにくいので一石二鳥です。

また、レジ袋のほかにジップロックなどを利用する手もあります。 ただし使用したレジ袋やジップロックはポイ捨てせず、所定のゴミ箱に 捨ててくださいね!



勿 お 願

Po 致し

黄。

2013年6月1日 (土) 午前5時スタート

「しまなみ海道100kmウルトラ遠足(とおあし)」に初めて参加してきました。

福山城(広島)をスタート→本州と四国を結ぶ海の道「しまなみ海道」→今治城(愛媛)→テクノポート今治ゴール (夜9:00) と、信号待ち、民家の前の道、階段、橋、スロープ、海沿いの道などなど多種多様な変化のあるコース。

約5kmごとのエイドを楽しみながら、ゆっくり走った。清美オレンジの生絞りジュース、伯方の塩羊羹、はっさくゼ リーなど、地元ならではの食べ物をはじめ、スタッフや地元の方々の心温まるおもてなしにも感動。そして、しまなみ

海道の美しい景色を楽しみながら、フルの距離を超え、未知の領域に。後半は、冷たい雨 にも降られ、身体は冷え、足の痛みはピークに!! それでも足を一歩一歩前へ。 苦痛と忍 耐力を養った一日でした。これに耐え切った身体(特に足)に感謝。

ゴールでは、1人ひとりにゴールテープを張っていただき記念撮影(渋滞が起こる)。 制限時間ギリギリ(15時間38分56秒)でしたが無事完走。 ありがとうございました。



福山城 (福山市) →尾道市→尾道大橋→向島→因島大橋→因島→生口橋→生口島→多々羅大橋→大三島→大三島橋→伯方島→伯方大島大橋



土曜 日曜 祝日 残高 お支払 **国イオン銀行** 田曜 祝日

私はネットカフェに引きこもり、置い てある雑誌を全て読むのが趣味なんです が、どの雑誌にも必ずと言っていいほど 組まれてる特集があります。

それは「こんな女の子がモテる!」特集

ある雑誌では、ちょっと太った子のほう がモテるとか、またある雑誌では体重が 30kg台の子がモテるとか、またまたある 雑誌ではいやいやオタクっぽい女子がモ テる!などなど…

そんな雑誌の特集に惑わさ れず、自分らしさをもった 女性が一番魅力的なのでは

